



## Sur les chemins de l'Aveyron

Perché sur une arête rocheuse, le village de Najac est construit de part et d'autre d'une seule rue.-Eclectic Production

Cités médiévales, canyon, village perché sur un éperon rocheux.... L'Aveyron recèle bien d'autres curiosités que ses gorges.

Carole Gaessler, aux commandes du magazine *Des racines et des ailes*, met le cap sur l'Aveyron et nous propose de parcourir hors des sentiers battus l'ancienne province du Rouergue. La visite commence par une leçon d'histoire à Villefranche-de-Rouergue et à Sauveterre-de-Rouergue. Dès les premiers plans aériens, on découvre le riche patrimoine architectural de ces localités qui ont su conserver l'originalité de leur plan d'urbanisme médiéval.

Ensuite, on part à la découverte d'un site naturel exceptionnel, totalement méconnu: le trou de Bozouls, un canyon de 100 m de profondeur et de 400 m de diamètre, creusé par la rivière du Dourdou. Nicolas Cayssiols, un enfant du pays, nous fait partager les lieux secrets de ce cirque de pierre.

Il y a les prouesses de la nature et celles de l'homme. En Aveyron, ces derniers ont dû imaginer des constructions audacieuses pour composer avec des terrains particulièrement accidentés. La preuve par Najac, l'un des plus beaux villages de France, perché sur une arête rocheuse et dominé par une incroyable forteresse. Petit bonus: les entrailles de ce village recèlent d'étonnants passages secrets.

Un petit détour par le superbe GR 65 qui conduit à Saint-Jacques-de-Compostelle et nous voilà aux portes de l'abbatiale de Conques, chef-d'œuvre d'art roman remarquablement conservé.

France 3, 20.50